
Bürgermeister Meisenberg spricht auch im Hinblick auf die Ausführungen von Hr. 
Gebske in der Einwohnerfragestunde das unerträgliche Niveau der derzeitigen Rats-
arbeit an. 
 
Die Diffamierungen untereinander und gegen seine Person, ob öffentlich, im Internet, in 
der Presse oder auch schriftlich, seien unerträglich. 
 
Zu Punkt 4 des Antrages der UWG-Fraktion vom 13.09.2016 spricht er die Unterstellung 
im letzten Absatz an und fragt RM Abstoß, welche persönlichen Beweggründe des Bür-
germeisters gemeint seien. 
RM Abstoß möchte heute nur in nicht-öffentlicher Sitzung oder schriftlich dazu Stellung 
nehmen. 
 
Aufgrund dieser Haltung wird Bürgermeister Meisenberg an dieser Stelle keine weiteren 
Ausführungen machen. 
 
Zu Punkt 5 des UWG-Antrages führt Bürgermeister Meisenberg aus, das diese Fragen 
ausführlich unter TOP 7.3, Fragen zum IHK bei der Ratssitzung am 28.06.2016 beant-
wortet worden seien. 
Er wird hierzu keine weiteren Ausführungen machen. 
 
 
RM Maurer fragt nach Sitzungsanlagen, welche nicht alle im Ratsinformationensystem 
einsehbar seien. Die Frage wurde in der Sitzung geklärt (und im Anschluss noch per 
Email beantwortet). 
 
RM Meckel spricht ihre Anfrage aus der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
vom 06.09. an und bedankt sich bei der Verwaltung für die schnelle Umsetzung ihrer 
Anregung in Form des Strauch-/Baumrückschnitts bei den Hinweisschildern im Kreu-
zungsbereich Stülinghausen/Brucher. 


